
Hallo alle miteinander. Wie geht es euch?  

Ich dachte es wäre wieder Zeit, für einen neuen Blog, denn in einer Woche geht es bereits los mit 

dem ersten Rennen in Estoril, Portugal.  

 

Vor ein paar Wochen hatte ich den ersten Test mit meinem neuen Team und dem neuen Motorrad in 

Jerez im Süden von Spanien. Ich freute mich sehr endlich mit dem neuen Team zu arbeiten und auf 

meine neue Maschine zu sitzen.  

 

 

 

      

       

 

 

 

 

 

 

Das Team macht einen super Eindruck und ich fühle mich wohl. Es fühlt sich an wie eine grosse 

Familie.  

Hier noch ein Foto von meinem neuen Helmdesign für diese Saison. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Bei den Tests hatte ich leider etwas Pech. Am ersten Tag konnten wir nicht viele Runden machen weil 

es mal trocken und mal nass war. Am zweiten Tag hatte ich Probleme mit der Elektronik. Das Team 

hat den ganzen Tag versucht mein Motorrad zum laufen zu kriegen doch leider reichte es für nicht 

mehr als 8 Runden.  

 

Schon zwei Tage später hatten wir noch einen anderen Testtag in Valencia und da konnte ich dann 

richtig mein neues Bike kennen lernen. Ich bin so viele Runden wie nur möglich gefahren um 

Informationen und Erfahrung zu sammeln. Nach jeder Session gab es dann eine Analyse mit meinem 

Trainer Boro. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Nach den Testtagen hiess es dann wieder voll gas im Training. Sowohl auf aber auch neben dem Bike. 

Für die Kondition gehe ich sehr gerne Joggen und das am liebsten in den Bergen. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

Nach den Testtagen wusste ich woran ich arbeiten musste auf dem Trainingsbike. Das Training lief 

super. Ich fühlte mich immer wohler auf dem Motorrad und konnte immer mehr ans Limit gehen. Auf 

einer Kartstrecke in der Nähe von Valencia traf ich Ex Formel1 Rennfahrer Marc Surer. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Leider hatte ich wieder einen ziemlich harten Trainingssturz. Ich war ziemlich schnell unterwegs und 

auf Kurs einer sehr schnellen Rundenzeit und hatte einen Abflug. Ich hatte Glück. Ich bin wieder auf 

meine operierte Hand gefallen. Gott sei Dank ist nichts gebrochen. Eine Woche stillhalten hiess es.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Ich nutzte diese Woche Trainingspause und bin in die Schweiz gekommen um auch nochmals meine 

Hand von dem Arzt checken zu lassen, der mich Ende letztes Jahr operierte. Ich war auch froh meine 

Familie wieder zu sehen.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ich habe auch meinen Sponsor Midland Oil in Hunzenschwil besucht. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Leider habe ich durch meinen Sturz zwei Testtage in Estoril auslassen müssen. Wir haben es mit dem 

Team und den Ärzten besprochen und die Entscheidung war meine Hand zu schonen um Fit für das 

erste Rennen nächste Woche zu sein.  

 

Ich freue mich jetzt riesig dass die Saison nach der langen Winterpause endlich beginnt. Ich kann es 

kaum abwarten. 

 

Ich werde euch berichten wie das erste Rennen erging.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bleibt gesund und ihr werdet von mir hören. 

Liebe Grüsse Noah #55 


